

Anfrage öffentlich	Datum 04.03.2011	Nummer F0039/11
Absender Matthias Gärtner – NPD (fraktionslos)		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 03.03.2011	
Kurztitel Stadtfest vom Januar		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Januar des laufenden Jahres war die Stadt Magdeburg Mitveranstalter eines Volksfestes unter dem Namen „Meile der Demokratie“. Auf der Website der Veranstalter werden Sie persönlich wie folgt zitiert: *„Auf der einen Seite präsentieren wir im Alten Rathaus das Stück ‚Hinter den Rosen‘, das sich mit den Leiden eines Auschwitzüberlebenden befasst, auf der anderen eine Band wie Krahnstøver, deren Musik wohl eher ein jüngeres, tanzwütiges Publikum interessieren dürfte.“* Auf der Grundlage dieses Zitates einerseits und der Mitorganisation der Stadtverwaltung am gesamten Fest andererseits, liegt die Folgerung nahe, dass mit Hilfe öffentlicher Gelder die Veranstaltung subventioniert oder andernfalls es ein Kostenerlass bspw. zur Nutzung des Rathauses gegeben hat. Ich habe daher folgende Fragen:

1. In welchem Umfang wurden Teile der öffentlichen Infrastruktur (Räumlichkeiten, Telekommunikation, Mitarbeiter der Verwaltung usw.) zur Vorbereitung und Durchführung der Veranstaltung aufgewendet?
2. Welche Kosten wurden dabei verursacht?
3. Konnte die Stadt durch die Veranstaltung Einnahmen erzielen? Wenn ja, in welcher Höhe können diese Einnahmen beziffert werden?
4. Gab es einen Kostenerlass zur Nutzung der öffentlichen Infrastruktur für einzelne privatrechtliche Protagonisten der Veranstaltung? Wenn ja, welcher ausrichtende Teilnehmer der Veranstaltung hat in welchem Umfang die öffentliche Infrastruktur in Anspruch genommen?

Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung.

Freundlichst,

Matthias Gärtner
Stadtrat NPD